

Verein der Freunde und Förderer

Elisabeth-Krankenhaus Essen

Akademisches Lehrkrankenhaus
der Universität Duisburg-Essen

Klara-Kopp-Weg 1
45138 Essen

Fon 0201 897-0
www.contilia.de



Der Vorstand des Fördervereins



Dr. Rainald Heinisch

Fon 0201 261111
r.heinisch@contilia.de

Der Förderverein verfolgt auch das Ziel, die Integration des Krankenhauses in Gesellschaft, Politik, Wirtschaft, Kultur und Wissen-schaft zu verstärken, die Kommunikation mit den Essener Bürgern zu intensivieren und dadurch engagierte Förderer für das Krankenhaus zu gewinnen. Dazu finden neben zahlreichen anderen Veranstaltungen zweimal im Jahr in der beeindruckenden Atmosphäre der Kirche am Krankenhaus Konzerte mit hochrangigen Musikern statt.

Der Verein gibt den Essener Bürgern die Möglichkeit, das Elisabeth-Krankenhaus Essen intensiv zu begleiten und bei folgenden Anliegen zu unterstützen:

- Finanzierung von medizinischen Einrichtungen und Geräten
- Anschaffung neuester Technik in diversen Kliniken
- Förderung der Aus-, Fort- und Weiterbildung von Mitarbeitern des Elisabeth-Krankenhauses Essen
- Finanzierung von wissenschaftlichen Forschungsaktivitäten
- Förderung von speziellen Projekten zur Verbesserung der Patientenversorgung

Die Erschließung neuer Finanzierungswege soll dem Zweck dienen, die Entwicklung des medizinischen, pflegerischen und sozialen Leistungsangebots nachhaltig zu fördern. Der Jahresbeitrag beträgt 60 €, für Organisationen 250 €.

Die Satzung erhalten Sie bei der Geschäftsführung des Elisabeth-Krankenhauses Essen, Huttropstr. 58, 45138 Essen.

Sparkasse:

IBAN DE66360501050000285825 | BIC SPESDE3EXXX

Bank im Bistum Essen e. G.:

IBAN DE31360602950011813011 | BIC GENODED1BBE

Beiträge und Spenden sind steuerlich absetzbar.

■ Per FAX bitte an +49 201 65056-1999
oder per POST an:

Verein der Freunde und Förderer
des Elisabeth-Krankenhauses in Essen e. V.
Klara-Kopp-Weg 1
45138 Essen

06.2019

- Senden Sie bitte den Aufnahmeantrag
oder Ihre Spende an:

Verein der Freunde und Förderer
des Elisabeth-Krankenhauses Essen e. V.,
Klara-Kopp-Weg 1, 45138 Essen

Fördern. Gestalten. Bewegen.

Verein der Freunde
und Förderer des
Elisabeth-Krankenhauses
in Essen e. V.

Für das Wichtige. Im Leben.

Für das Wichtige. Im Leben.

Fürsorge für kranke, alte und hilfsbedürftige Menschen



Unsere bisherigen Förderprojekte

Verein der Freunde und Förderer
des Elisabeth-Krankenhauses e.V.

Per FAX bitte an +49 201 65056-1999
oder per POST

Das Elisabeth-Krankenhaus Essen ist das erste Krankenhaus der Stadt Essen. Es wurde gegründet von den Barmherzigen Schwestern der Heiligen Elisabeth und ist diesem historischen Auftrag der Fürsorge für kranke, alte und hilfsbedürftige Menschen im allgemeinen im Sinne des christlichen Menschenbildes fortwährend verpflichtet.

Als Krankenhaus der Spitzenklasse mit insgesamt 613 Betten und 14 Fachabteilungen erfüllt es den Anspruch, seine Patienten sowohl medizinisch als auch pflegerisch auf höchstem Niveau zu versorgen. Die Reputation zahlreicher Fachbereiche reicht weit über die Grenzen der Stadt hinaus.

In Zeiten knapper werdender finanzieller Mittel spielt bei gleichzeitig wachsenden Möglichkeiten der modernen Medizin die Unterstützung durch Fördervereine eine immer wichtigere Rolle. Unser Gesundheitswesen ermöglicht medizinische Behandlung von exzellenter Qualität. Manche sinnvolle Maßnahme jedoch kann aufgrund fehlender Finanzen nicht in die Tat umgesetzt werden.

Deshalb suchen wir, die Mitglieder des Vereins der Freunde und Förderer, weitere hilfsbereite Menschen, die sich sinnvoll engagieren möchten. Wir wollen alles tun, dass die Patienten im Elisabeth-Krankenhaus Essen nicht nur bestens medizinisch versorgt sind, sondern auch ein Umfeld vorfinden, in dem sie sich wohl fühlen und möglichst schnell wieder gesunden.

Denn oft sind es gerade diese Dinge, die eine große Wirkung entfalten und menschliche Wärme vermitteln. Eine professionelle und liebevolle Behandlung ist unser Herzensanliegen – mit Ihrer Spende leisten Sie dazu einen wertvollen Beitrag!

Die Projekte, die der Verein sich vornimmt, haben genaue Ziele, die in überschaubarer Zeit in die Tat umgesetzt werden. Seit seiner Gründung 1986 wurde vieles geschaffen, was heute aus dem Krankenhaus-Alltag nicht mehr wegzudenken ist. Viele kostspielige und medizinisch unerlässliche Geräte wurden angeschafft, deren Einsatz sich mehr als bewährt hat.

Als Akademisches Lehrkrankenhaus ist die Nachwuchsförderung zur Aufrechterhaltung der medizinischen Qualität eines unserer ganz wichtigen Themen. Wir fördern auch die Aus- und Weiterbildung junger Ärzte und Ärztinnen aus Entwicklungsländern und vergeben Stipendien an medizinischen Nachwuchs, der in unserem Haus lernen möchte. Und nicht zuletzt liegt uns auch die Gesunderhaltung unserer Mitarbeiter sehr am Herzen.

Sehr wichtig ist unserem Verein das Prinzip einer generationsübergreifenden Projektarbeit, d. h. Ältere fördern Gutes für Jüngere, Jüngere unterstützen Gutes für die Älteren.

Möchten Sie erfahren, wie wir mit Ihrer Spende Gutes leisten?

Dann engagieren Sie sich mit Ihrer Mitgliedschaft in unserem Verein und machen dem Elisabeth-Krankenhaus Essen, seinen Mitarbeitern und Patienten und vor allem sich selbst diese Freude. Wir freuen uns, Sie als neuen Freund begrüßen zu können.

Seit seiner Gründung 1986 hat der Verein der Freunde und Förderer zahlreiche Projekte mit einer Gesamtsumme von rund zwei Millionen Euro unterstützt. Allein in den letzten sechs Jahren wurde mit einer Spendensumme von 300.000 Euro eine Vielzahl von neuen Förderprojekten ermöglicht, z. B.:

- **Medizintechnik für die Frauenklinik**
(Endomat, HF-Gerät, Kolposkop, CTG-Geräte, Instrumente für minimal-invasive Eingriffe „TRIPORT“, Fetalmonitor für den Kreissaal)
- **Beatmungsgerät für die Neonatologie**
- **HDTV-Ausstattung für minimal-invasive Chirurgie**
- **Mobilisationsstuhl für die Anästhesie**
- **Geräte für die Internistische Abteilung**
(Bronchofiberskop und Gastroskope)
- **Entwicklungsdiagnostische Instrumente für das Sozialpädiatrische Zentrum**
- **Patientenmonitore für diverse Stationen**
- **Diverse Forschungsarbeiten**
- **Ausstattung und Geräte für die Geriatrie**
(Memory Mobil, Laufband und mobiles Röntgengerät)

Ja, ich möchte Mitglied werden.

- Jahresbeitrag für Einzelperson: 60 €
 Jahresbeitrag für Firmen: 250 €

Ja, ich möchte einmalig spenden: _____ €

Name _____
Vorname _____
Straße, Nr. _____
PLZ, Ort _____
E-Mail _____

Einzugsermächtigung

Konto-Nr. _____
BLZ _____
Bank _____
IBAN _____
BIC _____

Datum, Unterschrift

Ich wünsche eine Spendenquittung